

Rebland *Kurier*

17.08.2016



Sommerferienprogramm in Gottenheim: „Cego“ lernen machte Spaß

Das Gottenheimer Sommerferienprogramm hat auch dieses Jahr wieder viel zu bieten. Die Bürgergruppe BürgerScheune ist wieder mit zwei Angeboten dabei. Nach dem großen Andrang zum Skat-Workshop im vergangenen Jahr, hatten die BürgerScheunler Gottenheimer Kinder am Mittwoch, 10. August, zum Cego-Kurs in die Scheune eingeladen. Das traditionelle badische Kartenspiel, ist von spanischen Kartenspielen beeinflusst und wird mit besonderen Tarockkarten gespielt. Zunächst erklärten erfahrene Cego-Spielerinnen aus den Reihen der BürgerScheune, unterstützt von Verena Ambs, den Kindern die Karten, dann wurde offen ein Spiel gespielt und dabei die einzelnen Züge er-

klärt. Doch schon bald kribbelte es bei den Jungen und Mädchen: Sie wollten selbst spielen. Die Teilnehmer verteilten sich an drei Tische, wo jeweils zu viert gespielt wurde. Einige der Jungs wollten gleich verdeckt spielen und trauten sich auch schon mutige Spielzüge zu. Für kühle Getränke sorgten Herbert Koldewey und Martin Prothmann von der BE-Gruppe. Ausgestattet mit den Spielregeln und voller Vorfreude auf weitere Cego-Runden im Freundeskreis und in der Familie wurden die Kinder in den Nachmittag entlassen. Weitere Informationen für Cego-Interessierte gibt es im Internet unter www.cartamundi.com oder unter www.cego-online.de.
ma/Fotos: Herbert Koldewey